

## **Variables en la población estudiantil en Colombia**

En el Valle del Cauca, entre los años 1966 Y 1970, el monto total de alumnos matriculados en escuelas primarias oficiales en el sector rural observó un incremento del 17.4 %, mientras que en el sector urbano el crecimiento fue del 25.2 %.

Para 1969 el número de alumnos matriculados en enseñanza media fue de 86,415, lo que muestra que durante los años 1960-1969, la matrícula se ha cuadruplicado. El déficit de matrícula en el periodo comprendido entre 1969-1970, aparece casi sin cambio.

En cuanto a la enseñanza superior, la tendencia es de aumento si se tiene en cuenta que para 1966 sólo había matriculados 2,913 alumnos y en 1968 ese número se elevó a 5,168, lo cual indica que el Valle del Cauca educaba a un 8.2 % del total de la población universitaria colombiana.